

6/CRONICA

485230

26-VIII-1991

el Mercurio, Antofagasta - Calama,

ACTOS EN MEMORIA DEL POETA ANDRES SABELLA

● Hoy se recuerda el segundo aniversario del
fallecimiento del vate.

Con diversos actos será recordado hoy el segundo aniversario del fallecimiento del poeta nortino Andrés Sabella. A mediodía será oficiada una misa en su memoria en la Catedral.

Previamente, a las 10.30 horas, en el salón de actos del Liceo de Niñas A-17 "María Narea Díaz" se desarrollará una actividad artística cultural en su memoria.

A las 9.30 horas, en el Liceo A 26, ubicado en la calle Sargento Manuel Silva de la población Bonilla, el alumnado de dicho plantel recogerá el mensaje de Paz y Poesía. En tanto, una muestra de líneas y color, con dibujos, libros y objetos que inspiraron su obra, quedará abierta a la comunidad escolar.

El montaje de la exposición, se hará en la sala Audiovisual del establecimiento donde se dispondrán ondas de papel con el propósito que los jóvenes escriban versos o pensamientos.

Para las 20.00 horas, en la poza del Terminal Pesquero, la Corporación que lleva el nombre del poeta, ofrecerá la alegoría denominada "Poemas de Andrés en el Mar, fiesta de luz y Palabras". Contará con la participación de actores del teatro universitario; Hermandad de la Costa; Club de Yates, artistas y amigos del vate.

Finalmente, se informó que permanecen abiertas las exposiciones de grabados de Carlos Hermosilla Alvarez y la muestra plástica "Pintando y modelando un poema de Andrés". Ambas son presentadas en el teatro Municipal en el primero y segundo piso, respectivamente.

El recordado poeta nortino, falleció hace dos años en Iquique donde asistió a la inauguración de una revista literaria. En nuestra ciudad, su recuerdo sigue vivo en la comunidad y en quienes lo conocieron de cerca. El cariño y aprecio de los antofagastinos significó mucho para él, y así lo expresó en una oportunidad a este diario.

PREMIO DE LITERATURA ✓

El diputado Felipe Valenzuela Herrera, espera que el próximo año se le pueda rendir justicia al poeta nortino Andrés Sabella Galvez, fallecido hace dos años, otorgándole el Premio Nacional de Literatura post mortem. De hecho, el parlamentario guarda la esperanza que así sea, luego de anunciar que la comisión de educación de la Cámara ya aprobó una idea en tal sentido.

Como explicó Valenzuela "lo importante es que esta semana que pasó, el día miércoles, se aprobó una indicación que hice en la comisión de educación y vamos a poder tener dentro de la legislatura de Premios Nacionales que se está haciendo, la posibilidad de designar este tipo de premio, de Literatura por ejemplo, post mortem. Espero con esto que el próximo año, al tener el camino abierto, hacer justicia con Andrés Sabella".

El parlamentario recordó que un día 25 de agosto "encontramos muerto a Andrés hace dos años en Iquique y espero que el próximo año estemos entregando el Premio Nacional de Literatura" concluyó.

226681000

Actos en memoria del poeta Andrés Sabella [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Actos en memoria del poeta Andrés Sabella [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile